



Im voll besetzten Gewölbesaal dirigierte der bekannte Kapellmeister Josef Menzl (Mitte) gestern die Musiker. – Foto: Jahns

„Tell me, Wei“

Freyung. Wenn ein Kapellmeister aus der Nähe von Regensburg – bekannt geworden durch seine musikalischen Entscheidungen auf der Wies'n – und Musiker aus ganz Bayern zusammentreffen, kann genau das daraus entstehen: Ein gemütlicher Nachmittag mit Blasmusik in der Freyunger Volksmusikakademie. So geschehen gestern.

In den Tagen davor hatten sich der bekannte Kapellmeister Josef Menzl mit seiner Truppe sowie etliche Seminarteilnehmer aus dem gesamten Freistaat zu einem Volksmusik-Seminar in Freyung zusammengefunden. Was dabei binnen kurzer Zeit entstehen konnte, haben die bunt zusammen gewürfelten Musiker gestern Nachmittag dann im voll besetzten Akademie-Gewölbesaal zum Besten gegeben.

Menzl war während des Oktoberfests 2022 in die Schlagzeilen geraten, weil seine Volksmusik so manchem Wies'n-Gast dann doch zu traditionell war. Menzl hielt Stand – und erntete dafür Applaus. Auch gestern überzeugte er mit bayrischer Volksmusik – und eigenen Interpretationen von Klassiker-Floskeln, wie „Tell me, Wei'(b)“. – jj